苗木コミュニティセンター 煙の

苗木コミュニティセンター 中津川市苗木2084

66-1301

今年は何本・・・神明神社 例大祭

9月17日(木)、神明神社にて恒例の大祭が行われました。 当日は晴天に恵まれ、多くの方でにぎわいました。

流鏑馬では3本の的にそれぞれ2本ずつ矢を放ち、的を射るたび大きな拍手と歓声があがりました。五穀豊穣などを祈願し、井 汲獅子や風流おどり、巫女舞(豊栄舞)などが奉納されました。



新学期に渡り初め 広域農道 大牧地区に横断歩道

広域農道の大牧地区に、かねてから要望のあった歩道100mと横断歩道が完成し、新学期のはじまった9月1日に、交通安全協会や PTA、区役員の方たちの立会いのもと、地元の小学生の子どもたちが渡り初めをしました。

広域農道は交通量が多く、特に通学時間には、通勤時間と重なりかなりの車が通ります。今回の道路整備で安全に通学でき、交通事故の減少につながることを願います。



これからの季節だんだんと日が短くなり、夕暮れ時の交通事故の増加が懸念されます。歩行者の方は、 反射材を身につけて出かける。また運転手の方は、夕暮れ時には早めにライトを点灯するなど、日ごろ から交通事故防止を心がけましょう。

がんばる地域サポート事業が決定されました

互いに助け合うコミュニティづくりを進めるため、市民が主体となって創意と工夫を活かした地域づくり活動を行う団体に対して、市が支援する事業「がんばる地域サポート事業」の助成事業が決定されました。苗木地区からは以下の3事業です。



後継者育成事業(苗木城太鼓保存会)

後継者育成のため、不足していた子ども用太鼓を購入し、和太鼓を通し連帯感と協調性を育て、 技術を向上させ、活躍の場を広げる。

インターネットフリーショップ会員育成事業(フリーショップ生まれた町)

苗木の特産品、野菜、製品などをインターネット「生まれた町」のサイトに載せ、販売するため、商品を出す会員を募り、販売を軌道にのせる手助けをする。

みそ P R 事業 (狩宿みそ組合)

産業の振興のため、狩宿みそ加工販売のPRとして、リーフレットを作成する。

なごやかな雰囲気で 絵本作家 村上康成さん釣り談義

9月12日(土)、苗木公民館講座のひとつ「子育てサロン」の企画により、地元出身の絵本作家、村上康成さんの座談会が行われました。今回は、絵本作家としてではなく、釣り好きで世界各地を巡った村上さんの釣り談義を中心にお話しいただきました。

「普段の講演では、絵本の話から釣りの話へ逸れていってしまうが今日ははじめから釣りの話ができる。」というお話しからはじまり、「子どもの頃、付知川で潜った時にアマゴの群れを見て、それが絵本作家になったきっかけのひとつ」と言われ、「ピンク、ぺっこん」「くじらのバース」などの絵本を

読んでいただきました。また、アブラビレのついた特注の緑のウクレレで歌まで披露していただき、幅広い内容の座談会となりました。

最後には「朝の空気のにおい。冷たい風が吹き込んでくる・・・。そんなありきたりの日常生活が大切。生きててよかったという気持ちを、子どもたちにも伝えていきたい。体で知ってほしい。」と話されました。

村上さんからのたくさんのプレゼントもあり、とても盛り上がりました。



そして11月には 絵本作家 あべ弘士氏&村上康成氏 公演



「らいおんのよいいちにち」より

子育てサロン 15 周年記念イベントとして、11 月 14 日 (土)には、絵本作家 あべ弘士氏と村上康成氏の対談を行います。北海道「旭山動物園」で 25 年間飼育係を勤め、映画「旭山動物園物語」で、描くのが得意な飼育係のモデルにもなった あべさんと、郷土の絵本作家で今回釣り談義をお願いした 村上さんとのビック対談です。

午前の交流会では、両氏と子どもたちが一緒に"のぼり旗"に絵を描き、常盤座の前に立てる予定です。

対談では、「いきもの自然・絵本紀行」と題して、絵本作家になるまでの経緯、生きものや自然との関わりなどのお話から、実体験の意義や親として子どもたちに伝えるべきことを学びたいと思います。 参加をご希望の方は事前にお申込みください。定員になり次第締め切らせていただくことがあります。

日 時 平成21年11月14日(土)

10時00分~ 交流会(子どもとたちと"のぼり"製作)

13時30分~ 対談 受付開始

場 所 常盤座(中津川市高山)

参加費 交流会 一人 300円

(サイン入りバッチのお土産あり・付き添いの大人は見学無料)

対談大人800円、小人400円(小学生以上)

問合せ先 苗木コミュニティセンター (電話 66-1301)



芸術の秋、11月初めは文化行事が目白押し! 古木区民作品展

毎年恒例となりました苗木区民作品展を、下記の日程で開催します。

区民のみなさんが、この一年のうちに制作された作品を一同に展示します。 ぜひご来場ください。

会期: 11月3日(火・祝) 午前9時~午後4時

4日(水) 午後9時~正午

会 場 : 苗木小学校体育館

出品作品も募集します

広報と一緒に全戸配布したチラシをご覧いただき、出品申込票を10月23日(金)までに苗木コミュニティセンターへ提出してください。たくさんの方の出品をお待ちしております!!

苗木芸能祭

11月3日(火・祝)、毎年恒例の苗木芸能祭が開催されます。 子どもから大人まで、各種おどりや出し物が予定されています。 詳しくは、後日新聞折込みされるチラシをご覧ください。

今年も、区民作品展と芸能祭を同日に開催します。

11月3日は、どちらの催し物にも足を運んでいただき、地元苗木の文化に触れてくださいね。

10月10日より城山大橋が無料に

「中津川有料道路」として通行料金が必要だった「城山大橋」が 10 月 10 日 (土) から無料で通行できるようになります。

これを記念して、10月10日(土)には記念イベントを開催いたしますので、ぜひお越しください。 詳しくは今月号の市広報の折込みチラシをご覧ください。

あなたの家は大丈夫?

いつ起きてもおかしくない大規模地震災害に備え、市では木造住宅の 無料耐震診断事業を行っています。まずは耐震診断で、ご自宅の耐震性 を確認してみませんか。

無料の耐震診断の対象となるのは、次のからのすべての条件を満たす住宅です。

昭和56年(1981年)5月31日以前に着工された住宅

木造の一戸建ての住宅(特殊な工法ではないもの)

述べ床面積の1/2以上の部分が、居住用として使用されていること(店舗等との併用住宅の場合) 申込方法: 市役所建築住宅課、各総合事務所、各コミュニティセンターの窓口へ、「耐震診断申込 書」と「我が家の耐震診断問診表」を提出してください。

耐震診断の結果、耐震補強工事を行う場合には、工事費などの経費の一部に補助金が支給される制度があります。(最高 84 万円)

上記以外にも詳細な条件等がありますので、詳しくは建築住宅課(66-1111 内線 258)までお問合せください。また、市のホームページにも掲載されていますのでそちらもご覧ください。

URL: http://www.city.nakatsugawa.gifu.jp/









2009年 10 月 行事予定

日・曜日		行 事	ゴミ
1	木		可燃
2	金		
3	土		
4	日	富士通テン祭 11:00~	
5	月		可燃
6	火		
7	水	乳幼児なんでも相談 10:00~	
8	木		可燃
9	金		
10	±	保育園運動会	
		城山大橋無料化イベント	
11	日	市総合体育大会 開会式	
12	月	体育の日	可燃
13	火	夜明けの森景観整備作業 9:00~	
14	水		大型
15	木		可燃
16	金		資源
17	土		
18	日	合同資源回収	
19	月		可燃
20	火		
21	水		
22	木		可燃
23	金		
24	土		
25	日		
26	月		可燃
27	火	中学校体育館抽選会 19:30~	
28	水		不燃
29	木		可燃
30	金		
31	土		

行事は変更になる場合がありますのでご注意下さい。

苗木の人口 平成21年8月31日現在

人 口 6,362名 世帯数 2,118世帯

(男 3,125名 / 女 3,237名)

苗木小学校体育館工事完了

苗木小学校体育館については、耐震補強工事のため6月より使用できず、大変ご迷惑をおかけしておりましたが、10月1日より使用可能となりました。 床も壁もとてもきれいになりました。

今まで以上に大切に使用していだだ きますようお願いいたします。

= 苗木中学校 =

去る9月13日(日)、晴天の中「苗木中体育大会」が開かれました。 生徒会目標「克己心」(団のため、自分のため)をテーマにして、取り組 みが始まりました。競技で団をまとめていくことの大変さや、勝つため にどうするか、みんなで練習して得たことは多かったと思います。団の ため、自分のために精一杯がんばる姿が、当日の結果だけでなく、競技

や係活動などの練習の取り組みの過程に数多く見つけることができました。保護者をはじめ、数多くの地域の来賓の方の参加を頂き、大成功のうちに終えることができました。 改めてお礼申し上げます。



= 苗木小学校 =

2 学期が始まりました

長い夏休みが終わり、9月1日から2学期が始まりました。この日、PTA学級委員会により、朝早くから「挨拶運動」をしていただきました。また、新型インフルエンザ対策として、登校したら教室へ入る前に児童用玄関前で手指の消毒をするようにしています。

新型インフルエンザが発生し、は じめて延期とした6年生修学旅行を、 9月10・11日に実施しました。 思いもかけない夏の流行で心配しま したが、徹底消毒やマスク等、対策 の成果か?今のところ、心配な症状 はありません。



= 苗木保育園 =

9月16日 春に一緒に田植えをした、秋葉会のおじいさんおばあさんと稲刈りをしました。鎌で次々に刈り取る姿を見て「おじいちゃんすごいなぁ」「はやいなぁ」「僕やったら、手を切っちゃうかも」と感激している子ども達でした。稲の束をたくさん運び、はざがけできると、「こ

れで乾かしたら、美味しいお米になるで、食べようね。」というお話を聞き、「カレーがいいな」「五平餅もおいしいよね」と今から楽しみな子ども達です。貴重な体験をさせていただき、苗木老連、秋葉会の皆さんありがとうございました。



= のぞみ保育園 =

のぞみ保育園では、秋の風物詩サンマを焼きたてアツアツで食べる為に、4・5歳児が園庭で炭を使ってサンマを焼きました。

サンマの脂が落ちて火が上がり、煙が目にしみることもありましたが、サンマが一匹丸ごと焼かれる姿を見るのは初めての子もいて、興味津々

に見入っていましたよ。焼きたての サンマに自分たちですった大根おろ しをのせて、アツアツをいただきま す!! おいしくて、最後に残った骨 をまたカリカリに焼いて食べてしま う子もたくさんいたね!



…次は焼きいもかな?